

## ABSTRAK

**Yudi Septiana** : Pesan Dakwah Bil Qolam di Media Sosial (Analisis Semiotika di .akun Instagram @abun\_nada).

Kemajuan teknologi yang semakin cepat yang dapat memudahkan ..manusia mendapatkan informasi saat ini telah masuk kedalam aspek sosial, melihat perkembangan budaya, dakwah amat sangat penting bagi masyarakat. Sehingga para da'I berusaha menyampaikan dakwahnya tidak hanya lewat mimbar saja, akan tetapi memberikan warna baru dalam menyampaikannya. Instagram menjadi salah satu media sosial yang banyak diminati tidak hanya sebagai konten hiburan akan tetapi bisa digunakan untuk aktifitas dakwah seperti pada akun instagram @abun\_nada lewat postingan gambar, Quote,Hadis dan Qur'an yang memiliki makna dan pesan dakwah.

Tujuan dari pada peneitian ini untuk mengetahui makna pesan moral, akidah, akhlak dan syariah juga penanda petanda dan mengetahui makna mitos pada unggahan di akun Instagram @abun\_nada periode 2019-2020. Penulis menggunakan teori analisis semiotika Roland Barthes. Yang dikenal pada konsep analisisnya mengkaji dan mempelajari tanda,simbol dalam bahasa dan hal-hal yang tersembunyi dalam sebuah tanda.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini yaitu pada akun Instagram @abun\_nada sebagai objek penelitian kemudian dianalisis makna pesan moral, dakwah pada setiap postingan menggunakan teori Roland Barthes untuk menemukan makna penanda petanda dan mitos.

Metode yang digunakan peneliti adalah deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menganalisis makna dari tanda-tanda dan menafsirkan quote untuk memberikan gambaran pada postingan Instagram @abun\_nada yang meliputi penanda petanda dan mitos makna sebenarnya dan makna lain yang tersirat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada makna pesan moral, dari penanda dan petanda mengenai Akhlak, Aqidah dan Syariah yang disampaikan dalam setiap postingan dari Gambar,Qoute,Qur'an dan Hadis pada akun Instagram @abun\_nada periode 2019-2020 Instagram @abun\_nada sebagai media dakwah yang memuat pesan-pesan dakwah didalamnya, yang menggambarkan keseharian dan fenomena di masyarakat saat ini mengenai pesan Akhlak seperti tolong menolong, memuliakan guru dan orang tua. Aqidah kepercayaan atau keyakinan yang kuat terhadap agamanya. Syariah seperti puasa, shalat, haji, zakat dan seluruh kebajikan Selain itu terdapat makna mitologi makna yang tersirat berkaitan dengan nilai-nilai budaya yang berkembang di masyarakat mengenai nilai ke agamaan, spiritual, historis yang dekat dengan masyarakat.

Kata kunci : Pesan Dakwah, Media Sosial, Instagram.